

# ようこそ 1年生。稲田小でともに学び、遊びましょう

## 2年生の案内で学校探検！



「失礼します」と元気よくあいさつ、2年生は1年生へしっかりと学校の施設の説明をしていました。



「ここは校長室です。校長先生がお仕事したり、お客様を迎えたりするところです」と2年生がパートナーの1年生に一生懸命説明していました。

**すっかりお兄さんお姉さんになった2年生！みんないいお顔！**

# 稲穂



### 教育目標

- 進んで学習しよく考える子
- 仲良く、はげまし合う子
- 健康で、たくましい子

5月の目標  
正しい言葉を使う

## 遠足・1年生を迎える会(5月2日(水))

天気も上々！鯉のぼり集会後に、遠足・1年生を迎える会。1年生はパートナーの6年生と手をつないで、「伊差川公園」へ出発。全校児童で楽しい一時を過ごしました。弁当もとてもおいしくいただきました。



6年生と手をつないで、さあ！出発

元気に育て、稲田っこ



おんぶゲーム



元気な1年生！！



じゃんけんゲーム



べんとうだよ～



4月20日 民生委員・児童委員との懇談会がありました。自己紹介をし、民生委員の仕事内容の説明とお互いの要望等を話し合いました。お世話になります。



### 1年生の感想

○6年生におんぶされて、とってもうれしかった。

＊ゲームが終わった後も6年生はおんぶをせがまれていました。

○6年生と手をつないで公園まで行ったよ。とっても楽しかった。

○弁当がおいしかった

○おかしをたくさん食べたよ

お知らせ

＊27日(日)日曜授業参観 & PTA親睦球技大会  
手作りカレーがたのしみです

＊6月6日講演会  
「マサマジック」が予定されています。詳しくは後ほど公文で

